

# JOURNALIST

## Kapolsek Tamansari, Bhabinkamtibmas beserta Babinsa melaksanakan Giat Pam Audensi warga di Ciangir

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID)

May 10, 2024 - 10:34



*PATROLI*

Kapolsek Tamansari, Bhabinkamtibmas beserta Babinsa melaksanakan Giat Pam Audensi warga di Ciangir

Polres Tasik Kota-- Pada hari Kamis tanggal 9 April 2024 Jam 12.30 Wib s/d 15.30 Wib bertempat di Kp. Ciangir Rt. 01 Rw. 06 Kel. Tamansari Kec. Tamansari Kota Tasikmalaya Kapolsek IPTU NURAENI Beserta Bhabinkamtibmas Bripka Masroli, Serta Babinsa Peltu Yusup melaksanakan Giat Pam Audensi.

-Dalam kegiatan tersebut dihadiri Sekdis Lingkungan Hidup Kota Tasikmalaya (Okim Sumantri, S.Sos), Kepala Plt UPTD TPA Ciangir (Deni Indra), Lurah Kel.Tamansari (Iwan Kurniawan, S.H), Kasitramtib Kel.Tamansari (Utep Muiz Ali., S.I.P), Kapolsek Tamansari (Iptu Nuraeni), Babinsa Kel. Tamansari (Peltu Yusuf), Babinkamtibmas Kel. Tamansari (Bripka.Masroli), Ketua RW 06 (Sdr.Awaludin), Peserta Audiensi sebanyak 25 ( dua lima ) orang.

- Dalam audensi tersebut warga menuntut antara lain :  
" Truk pengangkut sampah jangan membuang sampah sampai mendekati pemukiman warga, Air yg ada di rawa harus di normal kan kembali, Sampah yg menggunung dekat pemukiman segera di atasi untuk dibuang ke belakang, Sarana Infrastruktur yg ada di wilayah RW 06 Mohon diperhatikan, Memperhatikan kesehatan warga terdampak, Ketika ada lowongan pekerjaan di LH prioritaskan warga yg terdampak RW 06 dan yg sudah kerja mohon lebih di perhatikan masalah kesejahteraanya dan Kompensasi kepada masyarakat yg terdampak dari adanya TPA Ciangir di RW 06 " dalam audensi tersebut warga akan membuka blokir jalan apabila dari dinas uptd sudah melakukan progres pekerjaan pemangkasan gundukan sampah dan membuang air limbah dari rawa temoat penampungan air.

Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISSTIONO, S.H. M.I.K. M.H melalui Kapolsek Tamansari IPTU NURAENI mengatakan Bahwa dalam pelaksanaan audensi antara warga Ciangir Rw.06 Kel. Tamansari berjalan dengan aman namun belum terjadi kesepakatan untuk membuka akses jalan yang telah di tutup oleh warga namun demikian pihak - pihak terkait berikut di dampingi unsur muspika terus melakukan upaya yang terbaik agar warga terdampak pencemaran limbah maupun akses yang di tutup bisa di buka kembali dan mediasi berjalan agar tidak ada pihak yang di rugikan selama Audensi berlangsung situasi berjalan dengan aman dan lancar.

POLRES TASIK KOTA

AKBP JOKO SULISSTIONO, S.H. M.I.K. M.H